



Stahlrad-Offroad-Tour am 11.6.23

Nach unserer Jubiläumstour, 125 km mit dem Rennrad, wurde die Idee geboren zum 126. Geburtstag unseres Vereins eine (Achtung neudeutsch) Graveltour zu veranstalten. Da wir für unser Trikot, das in naher Zukunft von Robert präsentiert wird, neue Sponsoren gewinnen konnten, von denen einer das Söhrer Forsthaus ist, war die Strecke schnell gefunden. Wir treffen uns **am 11.6.23 um 10:00 Uhr am Flebbehof** und fahren gemeinsam durch die südliche Masch über den Hildesheimer Wald zum Söhrer Forsthaus. Nach einer kurzen Stärkung geht es weiter entlang der Innerste Richtung Hannover. Die Strecke ist ca. 75 km lang. Auch Mitglieder, die nicht mit dem Rad den Nordhang des Hildesheimer Waldes erklimmen wollen, können sich gerne dazu gesellen. Gegen 12:00 Uhr sollten wir am Forsthaus eintreffen.

Stahlradler bei der Tour d'Énergie

Das Jahr 2023 sollte mit einem Jedermann-Rennen starten. So beschlossenen Micha, Dennis und Nico sich zur der Tour d'Énergie (TDE) in Göttingen anzumelden.

Das erste (Frühlings-)Wochenende in diesem Jahr, wo man in Deutschland wieder kurz/kurz auf dem Rennrad fahren konnte... So standen wir mit ca. 2200 weiteren Hobby-Sportlern auf der 100km Strecke, etwas wellig mit 1200hm.

Wir entdeckten zudem Lennart und ebenso Michael B., welche mit schnellerem Tempo unterwegs waren. Nach über 3h+ im Wind und bei Sonnenschein sind alle wieder glücklich und zufrieden ins Ziel gekommen

Die Rennrad Saison ist eröffnet!!!



Vereinsfahrt zur Kansteinhütte 6.10. – 8.10.23

Hier noch einmal eine Erinnerung für eure Terminkalender:

Unsere Vereinsfahrt ist für alle Vereinsmitglieder. Anfahrt erfolgt mit dem Rad, vorzugsweise Crosser/MTB am Freitagnachmittag. Samstagvormittag können wir zum Lönsturm wandern oder mit den Rädern die umliegenden Wälder unsicher machen. Nachmittags ist Entspannung pur in der Therme Salzhemmendorf angesagt. Gut entspannt geht es am Sonntagvormittag wieder zurück nach Laatzten, mit dem Rad natürlich.